

Boletín Informativo Interno

5 mayo2023

PRESENTACIÓN MEDNET

El pasado miércoles finalizó y se presentó el mes de pilotaje de una **herramienta de seguridad** que se está utilizando en hospital de Día **para el paciente oncológico**.

Desde finales de 2021 se está trabajando en la implantación de bombas de infusión inteligentes para la administración segura de medicamentos citostáticos. Estas bombas, utilizadas en el hospital de día, presentan una nueva tecnología que permite incorporar un software (ICU Medical MedNetTM) para la reducción de errores de medicación. Este software incluye una biblioteca de fármacos o farmacoteca desarrollada por el Servicio de Farmacia, en la cual se han definido una serie de límites de velocidad de infusión.





La puesta en marcha de este proyecto **permite revisar las prácticas actuales de la terapia** de infusión y contribuye activamente en mejorar la seguridad del paciente.

DECORACIÓN SALA DE RESONANCIA

La Presidenta de la **Fundación Juegaterapia**, Mónica Esteban, acompañada de la vicepresidenta, Valle Sallés, han **visitado la unidad de resonancia magnética recientemente decorada** por la Fundación. La decoración de la sala, rebautizada como "**ResoRock**", junto con unos tikets que simulan entradas de conciertos de música que se entregarán a los niños que acudan a una prueba de resonancia, contribuirá a que los más pequeños sientan menos impresión al llegar a este espacio. Es una manera divertida para hacerles entrar en este espacio sin que sientan temor.





Boletín Informativo Interno

5 mayo2023

EXPOSICIÓN ACCIDENTAL MATERIAL BIOLÓGICO

A lo largo del próximo mes de junio, la consulta de Enfermería de Salud Laboral va a realizar diferentes sesiones sobre exposición accidental a material biológico (EAMB) en las que se explicará cómo actuar ante una EAMB, cómo hay que comunicar el accidente, cómo se gestiona desde Salud Laboral o la evaluación y el manejo de las exposiciones, entre otras cuestiones.



Se realizará una sesión general en el Salón de Actos a finales de junio, y otras seis sesiones más en los propios Servicios de Diálisis, Quirófano y Urgencias, por ser los que mayor exposición tienen a este tipo de accidentes y sus dificultades para abandonar sus puestos de trabajo para asistir a la Sesión General, por lo que se les facilitaría, acudiendo a sus servicios para realizarla.

- Sesión a nuevos residentes. 23 de mayo, 13:00 h.
- Servicio de Diálisis. Jueves 1 de Junio, 14:00 h.
- Quirófanos, Jueves 8 de Junio, 08:30 h.
- Urgencias Generales. Miércoles 14 de Junio 08:30 y 14:15 h.
- Urgencias de Pediatría. Jueves 15 de Junio. 08:15 y 14:15 h.
- Sesión general. Jueves 29 de Junio, 14:00 h.

BOLETÍNES SEGURIDAD

Ya están disponibles en Intranet, en la sección de Seguridad del Paciente, los Boletines de Seguridad de abril y mayo de 2023: "Listado de verificación quirúrgica", con el recordatorio de la importancia de comprobar antes de la entrada, del comienzo de la intervención y antes de la salida del quirófano, los aspectos esenciales para garantizar la seguridad del paciente en una intervención quirúrgica, e "Higiene de manos", con consejos para una correcta higiene y desinfección de manos.



2



Boletín Informativo Interno

5 mayo2023

PRODUCCIÓN CIENTÍFICA

Coralia Bueno Muiño, del servicio de Oncología, ha participado en el estudio "Assessment of a Genomic Assay in Patients With ERBB2-Positive Breast Cancer Following Neoadjuvant Trastuzumab-Based Chemotherapy With or Without Pertuzumab", publicado en la revista JAMA Oncology.

Este estudio tuvo como objetivo determinar si el uso del ensayo genómico HER2DX (Reveal Genomics) en muestras de tejido de referencia antes del tratamiento de pacientes con cáncer de mama positivo para ERBB2 se asocia con la respuesta a la quimioterapia neoadyuvante basada en trastuzumab con o sin pertuzumab.

Disponible en Intranet, en https://bit.ly/3VzecRR

PREVENCIÓN TABAQUISMO

La **Dra. Silvia Bru**, junto con la coordinadora de voluntarios de la AECC, **Ana Garvi**a, han impartido una **charla sobre Prevención del Tabaquismo a los alumnos de 3° de la ESO del IES Tierno Galván** de Parla. A lo largo de este mes de mayo impartirán nuevas charlas en el **IES Griñón.**

Precisamente en este último centro se entregaron la semana pasada los **premios a** los tres ganadores del Concurso de Fotografía "Cuídate sin Humo".







2° Premio





3° Premio